

Mit fitten Beinen zu den 30. Olympischen Spielen Deutsche Hockey-Nationalmannschaften mit Sport- und Reisestrümpfen ausgerüstet

Nach Monaten anstrengenden Trainings und intensiver Vorbereitung sind die Damen und Herren der Deutschen Hockey-Nationalmannschaften bestens gerüstet für die 30. Olympischen Spiele in London. Am 23. Juli, einen Tag nach der Damenmannschaft, machten sich die Herren auf die Reise. Gold im Blick – und im Gepäck: Die funktionalen Sport- und Reisestrümpfe von BELSANA, offizieller Ausstatter der Damen- und Herren-Nationalauswahl. Die spezielle Kompressionstechnik der Strümpfe von BELSANA unterstützt die natürliche Funktion der Beinvenen, sowohl in Ruhephasen während langer Reisen, als auch in Momenten höchster sportlicher Belastung.

Die Deutschen Herren reisen nach ihrem Gold-Erfolg in Peking 2008 als Titelverteidiger zu den Olympischen Spielen. Die Damen möchten nach ihrem Olympia-Gold aus Athen im Jahr 2004 ebenfalls erneut das Treppchen erobern. Doch vor dem ersten Anpfiff steht erst einmal die Anreise in die Gastgeberstadt an: Durch beengtes Sitzen mit angewinkelten Beinen wird das Venensystem stark beansprucht. Der Rücktransport des Blutes zum Herzen wird zur Schwerstarbeit, die Beine werden müde und das Risiko einer Thrombose kann steigen. Spezielle Reisestrümpfe helfen durch ihren physiologisch korrekten, nach oben abnehmenden Druckverlauf, dem auf sanfte Weise vorzubeugen. Bei der Ankunft sind die Beine fit – eine gute Voraussetzung für einen erfolgreichen Turnierauftritt. Vor dem Abflug nach London überreichte Simone Schapdick, Verkaufsleiterin West bei BELSANA, den Olympiateilnehmern ihren persönlichen Satz Sport- und Reisestrümpfe: „Wir hoffen natürlich, damit zum Erfolg der beiden Mannschaften beitragen zu können“, so Schapdick.

Auf Goldkurs mit BELSANA sport pro

Ausreichend Nährstoffe und Sauerstoff sind für die optimale Funktion der Muskeln unerlässlich. Voraussetzung für eine gute Versorgung ist eine gute Durchblutung. BELSANA sport pro-Kniestrümpfe sind für sportliche Höchstleistungen entwickelt worden: Sie unterstützen mit ihrer hohen kompressiven Wirkung die natürliche Funktion der Venen. Die dadurch erhöhte Durchblutung fördert den Abtransport von Stoffwechselprodukten aus den Geweben und verbessert die Versorgung der Muskeln mit Sauerstoff und Nährstoffen. Der Stützeffekt hilft gleichzeitig, Verletzungen vorzubeugen. Das Bein wird durch Verstärkungen im Knöchelbereich stabilisiert und Stöße werden durch die weiche Plüschsohle abgefedert. „Als Leistungssportler setzen

wir unsere Körper stets großen Belastungen aus. Besonders bei so intensiven Turnieren wie Olympia ist es wichtig, sich schnell zu regenerieren und fit zu bleiben“, weiß Linus Butt, Hockey-Nationalspieler aus Krefeld. „Die Sportstrümpfe unterstützen uns dabei effektiv: Die Leistungsfähigkeit der Muskulatur wird gesteigert und die Regenerationszeit verkürzt“, so Butt weiter.

Neben der physiologischen Wirkung zeichnen sich die Funktionsstrümpfe durch einen hohen Tragekomfort aus. Dazu tragen die anatomische Form mit rechtem und linkem Strumpf sowie die sehr flachen Nähte und der glatte faltenfreie Sitz bei. Das weiche Strickbündchen gibt optimalen Halt, ohne dabei einzuschneiden. Die hervorragende Passform beugt auch bei starker Belastung Blasen und Druckstellen vor. Für Hygiene und Frische sorgen die hohe Atmungsaktivität der Klima-Garne und eine antimikrobielle Silberionen-Ausstattung.

Aus der Apotheke – Nicht nur für Profis

Das exklusiv in Apotheken erhältliche Sportstrumpf-Programm von BELSANA eignet sich auch für ambitionierte Hobby-Sportler: Beim Joggen, Skifahren oder bei Ballsportarten kann jeder etwas für seine Venengesundheit tun. Die als Socke und Kniestrumpf erhältlichen BELSANA sport mit Kompression gibt es von Schuhgröße 36 bis 47. Der Hochleistungs-Kniestrumpf BELSANA sport pro mit extra starker Kompression ist je nach Beinumfang in vier unterschiedlichen Ausführungen und den Schuhgrößen von 35 bis 50 in vielen sportlichen Farbkombinationen erhältlich. Neben markantem Blau und Gelb steht auch eine dezentere Optik in Schwarz oder Weiß mit rot abgesetzten Elementen zur Wahl. Bei der Auswahl der richtigen Größen sowie weiteren Fragen zu Stütz- und Kompressionsstrümpfen können Apotheken eine individuelle und kompetente Beratung bieten.